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An die Vorsitzende des Ausschusses für 
Umweltschutz
über Herrn Oberbürgermeister Dr. Frank Dudda
Friedrich-Ebert-Platz 2
44623 Herne

Herne, 21.08.2019

Sitzung des Ausschusses für Umweltschutz am 25.9.2019
Anfrage: Baum-Bewässerung 

Sehr geehrte Frau Vorsitzende,

Ich bitte die Verwaltung folgende Fragen zu beantworten:

1. Wie auf der Homepage von Gelsenwasser zu lesen ist, wurde den Partnerkommunen auf Wunsch 
5.000 m³ Wasser zur Bewässerung von Bäumen zur Verfügung gestellt. Hat Herne in 2018 und 
2019 das Wasser abgerufen?

2. Wenn ja, wie wurde dieses Wasser eingesetzt und in welchem Zeitraum? 
3. Warum werden in Herne keine Langsam-Bewässerungssysteme wie z.B. „Treegator“ oder 

vergleichbare Systeme eingesetzt? Zu diesen System gibt es aus anderen Kommunen positive 
Rückmeldungen.

Michael Eilebrecht


